



¿Marca México tendencia con su reforma judicial? Esto dicen expertos

Panorama Mundial

21:05 ET (01:05 GMT) 26 de mayo de 2025



La reciente reforma judicial en México plantea interrogantes sobre su posible impacto regional. Aunque cada país tiene derecho a rediseñar sus instituciones según sus propias normas, Heraldo Muñoz, excanciller de Chile, advierte que deben respetarse principios fundamentales como la independencia del Poder Judicial, el acceso a la justicia y el respeto a la democracia.

[¿Marca México tendencia con su reforma judicial? Esto dicen expertos | CNN](#)